

Mit einer Stimme für ein Ziel

Presse-Communiqué der SGAM vom 6.5.2006

Bernhard Stricker

Auf Einladung der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeinmedizin (SGAM) haben führende Vertreter der Schweizer Hausarztorganisationen zwischen dem 4. und 6. Mai 2006 an einer Kadertagung auf dem Bürgenstock darüber diskutiert, wie der Grosserfolg der Hausärztekundgebung am 1. April 2006 bestmöglich umgesetzt werden kann.

Die SGAM-Delegierten verabschiedeten folgende Beschlüsse:

- Die SGAM vertritt die Interessen der Hausarztmedizin und fordert gut ausgebildete Hausärzte. Sie unterstützt Bestrebungen der GDK, für die Hausarztmedizin adäquate Strukturen an den Universitäten zu schaffen und die Ausbildung praxisnahe auszugestalten. Dafür müssen die finanziellen und personellen Ressourcen bereitgestellt werden.
- Die SGAM will bei allen gesundheitspolitischen Entscheidungsprozessen konstruktiv mitarbeiten (Aufhebung Kontrahierungzwang, Managed Care, Risikoausgleich, Einheitskasse). Der Schutz der

Patienten und die Vermeidung der Verschwendungen von Ressourcen stehen dabei für die SGAM im Vordergrund.

- Die SGAM beabsichtigt, Strukturen zu schaffen, damit die Hausärzte in der Schweiz künftig mit einer Stimme sprechen.

Für Rückfragen:

Dr. med. Hansueli Späth
Präsident der SGAM
Natal 079 / 668 32 09
E-Mail: hu.spaeth@sgam.ch

Après la manifestation du 1^{er} avril: d'une seule voix autour d'objectifs communs

Communiqué de presse de la SSMG du 6 mai 2006

Bertrand Baumann

A l'invitation de la Société Suisse de Médecine Générale (SSMG), des responsables des organisations suisses de médecins de famille et de premier recours se sont réunis du 4 au 6 mai 2006 sur le Bürgenstock (NW) pour un séminaire de cadres et ont débattu de la meilleure suite à donner à la manifestation des médecins de famille, le 1^{er} avril 2006, à Berne. Les délégués de la SSMG ont pris les décisions suivantes:

- La SSMG représente les intérêts de la médecine de famille en Suisse et veille à ce que la Suisse dispose de médecins de famille bien formés. Elle soutient les efforts de la CDS de créer dans les universités des structures adéquates et d'offrir une formation centrée sur la pratique. Les ressources humaines et financières nécessaires doivent être mises à disposition.
- La SSMG entend apporter une collaboration constructive à tous les processus de décision importants figurant à l'agenda politique dans le domaine de la santé (levée de l'obligation de contracter,

Managed Care, compensation des risques, caisse unique). Protéger les patients et éviter tout gaspillage des ressources sont, pour la SSMG, deux préoccupations majeures.

- La SSMG entend mettre sur pied les structures permettant à l'avenir aux médecins de famille suisses de ne parler que d'une seule voix.

Pour toute question complémentaire:

Dr Hansueli Späth
Président de la SSMG
Portable 079 668 32 09
E-Mail: hu.spaeth@sgam.ch